



令和
四年

Vol. 136



初秋の候、皆さま方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
今月号は、8月より急病救急科に赴任した藤田医師からのご挨拶を
掲載しております。

また、今月の診療科別予定表を同封いたします。今後とも患者さまのご紹介を
宜しくお願いいたします。

急病救急科より入職のご挨拶



急病救急科

ふじた しゅうさく
副部長 藤田 周作



令和4年8月1日付けで阪南市民病院 急病救急科に赴任させて頂きました藤田周作と申します。
平成17年に近畿大学医学部付属病院卒業後、同救急救命センターに入局し、平成23年に救急
専門医を取得しました。近畿大学救急救命センターでは、三次救急搬送対象となる交通外傷・頭
部外傷・汎発性腹膜炎・重症肺炎・劇症肝炎などの腹部疾患・広範囲Ⅲ度熱傷などの集中管理に
従事してきました。

院外での急病患者を目の前にして臆することなく活動できる医師を目指して救命センターに入
局したため、院内活動だけではなく病院外活動の知識としてJPTEC・大阪DMAT活動などを経
験しました。また、救命センターでの三次救急だけではなく、ERの見識を深めるため東大阪・
堺市・和泉市等の市中病院における研修病院にて一次・二次救急を経験しました。

これまでの経験を活かして、当院ERでの救急初療に貢献したいと考えております。泉南領域
での医療に関して不慣れな私ですが、微力ながら皆様のお役に立てるように努力してまいります。
今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。





先生の出身はどこですか??

生まれは松原市。
幼稚園までの幼少期は島根県。
幼稚園からは大阪市内で過ごしてきました。



先生の趣味はなんですか??

週末の時間があまりないので、普段はゲーム、
映画鑑賞等のインドア派…
時間が取ればテントを張ってキャンプしたり、
釣りに出かけたりします。



阪南市民病院の第一印象は?

通勤距離が往復80kmととても遠いですが、
病院までの道中に海が見えたりしてとても
気持ちがいいです。
職員の方もみんな明るくて仕事しやすいですね。



今後、先生が目指している阪南市民病院 急病救急科の姿は?

救急医1人ですのでマンパワー不足と、患者受
入れ後の入院対応等での制限はありますが、可
能な限り全例受入れを目標にしていきたいと思
います。



今後ともどうぞ宜しくお願いいたします!!

お知らせ
があります!

『地域医療懇話会』を開催します!!

日時：2022年11月19日（土曜日）14時～（予定）

場所：阪南市民病院 7階 さつきホール

詳細は後日
ご連絡します!

社会医療法人生長会 阪南市民病院 地域連携室

(直通) TEL 072-471-3020 FAX 072-471-3977

受付時間 午前8:45～午後6:00 ※土曜日は午後0:30までとなります

～ 阪南市民病院 基本方針 ～

全人的な医療を通して人々が自分らしく生きることにも貢献する病院
「やさしい」「ていねい」「あったかい」医療を提供する

